

EN AERÓDROMO TUQUÍ

En Ovalle lanzan plan de prevención de incendios forestales para la región

LUCIANO ALDAY VILLOBOS
 Ovalle

Este jueves, justo un día después del incendio forestal que afectó al sector del Parque Inglés, en Ovalle, se realizó el lanzamiento del Plan de Prevención de Incendios, el cual incluye contingente, implementos y equipamientos para enfrentar eventuales siniestros, los que permanecerán en la región durante esta temporada de verano.

El lanzamiento del plan se llevó a cabo en el aeródromo Tuquí de Ovalle, ya que este es el lugar en donde se emplazará el helicóptero de la CONAF, y desde donde se movilizará a diferentes lugares de la región cuando sea requerido.

Así fue destacado por el delegado presidencial de la Región de Coquimbo, Galo Luna Penna. "Queremos partir agradeciendo la buena disposición que tiene el Club Aéreo de Ovalle, porque desde aquí opera la aeronave que presta servicio a toda la región. Este es un punto estratégico, y además desde



Un total de 121 brigadistas de la CONAF son parte del Plan de Prevención de Incendios Forestales.

LUCIANO ALDAY VILLOBOS

Un total de 121 brigadistas, cuatro camiones aljibe y un helicóptero de la CONAF son parte de este plan que busca prevenir y dar una respuesta más rápida ante cualquier emergencia que surja en diferentes partes del territorio. Cabe destacar que la aeronave ya se encontraba en la capital limarina desde principios de diciembre e, incluso, fue importante para combatir el incendio ocurrido en el sector del Parque Inglés durante este miércoles.

que se implementó la contratación de este servicio de helicóptero para combatir incendios forestales, se ha podido reducir en casi un 90% las superficies quemadas", señaló.

Por su parte, el director regional de la CONAF, Ricardo Gutiérrez, señaló que "la corporación tiene todo un sistema de estadísticas en la región, y la comuna con mayor cantidad de incendios es Ovalle. Por otro lado, la mayor cantidad de superficie afectada es la provincia del Choapa. Por ese catastro, es que la base de brigada y el helicóptero están ubicados en El Tuquí", apuntó.

En ese sentido, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, valoró que la base de este plan tenga como base su comuna. "En estas últimas semanas hemos tenido bastantes incendios, tanto en la zona urbana como en el sector rural, porque este fue un año lluvioso. Entonces hay muchos pastizales

que hoy se transforman en material combustible y es importante realizar un trabajo de prevención. Además se agradece el traer un helicóptero para reforzar las brigadas disponibles", sostuvo.

Cabe destacar que si bien el helicóptero fue presentado este jueves, éste se encuentra en Ovalle desde el 7 de diciembre pasado e, incluso, fue importante para combatir el incendio del sector del Parque Inglés durante la tarde del miércoles.

Por otro lado, además de la aeronave, el Plan de Prevención de Incendios Forestales contempla para la región la incorporación de un total de 121 brigadistas de la CONAF, así como cuatro camiones aljibe, personal e implementación que también contará con el apoyo de bomberos cuando ocurran incendios.

En este contexto, Humberto Silva, quien se desempeña como punto



El helicóptero de la CONAF tiene su base logística en el aeródromo Tuquí de Ovalle ante eventuales incendios.

LUCIANO ALDAY VILLOBOS

focal regional de Bomberos de Chile, hizo un llamado a la prevención. "En esta región yo diría que el 100% de los incendios forestales son de origen antrópico, por lo que es necesario que la gente tome consciencia de que hay que tener cuidado", subrayó.

En tanto, el director regional de SENAPRED, Angelo Hernández, entregó detalles de la alerta que se ha levantado en diferentes regiones del país "por ciertas condiciones que se dan, asociadas a condiciones de viento de alta intensidad, altas temperaturas y baja humedad, que son las condicio-

nes propicias para que se desarrollen este tipo de eventos. Este 'botón rojo' está presente y se va extender hasta este domingo, entonces como SENAPRED tenemos interés que toda la comunidad tenga conocimiento de esto para que incremente las medidas preventivas, sobre todo, en este tipo de festividades familiares, para que tomen medidas y evitemos cualquier foco de incendio", explicó.

Para conocer más detalles y recomendaciones para evitar un incendio la comunidad puede acceder al sitio web www.senapred.cl.